Macintoshが発売されて40周年 アメリカ時間1/24なので日本時間で1/25にイベント開催 30周年はイトーキ京橋で開催



』 Mac40th - Macintosh発売40周年記念日を祝おう

主催者の1人の村上氏の記事1

() 2024.01.29



しまゆぐからスタッフ2名他1名参加

この記事を書いた人

村上タクタ おせっかいデジタル案内人

「ThunderVolt」編集長。IT系メディア編集歴12年。USのiPhone 発表会に呼ばれる数少ない日本人プレスのひとり。趣味の雑誌ひ と筋で編集し続けて30年。バイク、ラジコン飛行機、海水魚とサ ンゴの飼育、園芸など、作った雑誌は600冊以上。



投稿一覧へ

2024年1月24日は、1984年に初代Macintoshが発売されてから40周年。そこで、Mac、アップルを愛 する有志が集まって『Mac40th - Macintosh発売40周年記念日を祝おう』というイベントが開催され た。開催日は諸般の都合により1日ズレの1月25日。場所は外科医の杉本真樹先生の手配で平河町森 タワー9階の帝京大学霞が関キャンパスの教室。

Macintosh発売40周年記念日を祝う有志の会開催!



主催者の1人の村上氏の記事2



Macintosh生誕40周年に考える『Macの本質とは何なのか?』

() 2024.01.29

あの『1984年』にMacが生れてから40年が経った。この歳月はMacにとってどんな40年だっただろうか? 筆者はMacintosh 40周年を祝う為に集まった多くのMac愛好家の方々や、先人ライター、編集者の方々とお会いする機会を得た。そこで教えていただいたことを元に、何がMacを特別なものにしてきたのか考えてみよう。

「ThunderVolt」編集長。IT系メディア編集歴12年。USのiPhone 発表会に呼ばれる数少ない日本人プレスのひとり。趣味の雑誌ひと筋で編集し続けて30年。バイク、ラジコン飛行機、海水魚とサンゴの飼育、園芸など、作った雑誌は600冊以上。



投稿一覧へ





最初の乾杯 最後のじゃんけん大会も同様

Appleの歴史でしまゆぐ設立も入っていた 右端は米アップル副社長とアップルジャパン元社長の前刀氏







Macintosh Plus

一番奥にスティーブ・ジョブズ他のサインが有った